
 
 

Protokollauszug 
aus der 

22. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 25.08.2021 

 
öffentlich 
Top 2.1 Wie weiter mit dem Buga-Aussichtspunkt? 

21/SVV/0815 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird vom Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, Herrn 
Rubelt, beantwortet. 
 
 

 


